

# UBU TAWAN



広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)

火曜日のPTA除草作業、本当にお世話になりました。  
いよいよ明日は体育大会！感謝の気持ちをもって、学園生も、職員も、**全力**でがんばります！ご家族の皆様のご来校、お待ちしております！

5月17日(火)は、体育大会の予行練習を行いました。入場、開会式、競技・演技、閉会式まで通して行いました。「一人一人が全力を出し切る」を合い言葉に、徒競走、表現、団体種目に取り組みました。限られた時間で動きをしっかり覚えた学園生です。

明日5月21日は、競技・演技を通して、産山村に元気を届けてくれると信じています。ご家族の皆様、地域の皆様のご来校をお待ちしております。応援よろしくお願いいたします。

また、PTA除草作業には、多くの保護者の皆様に参加いただき、運動場、校舎周辺、山鹿小グラウンド、山鹿小体育館周辺が美しく整備されました。ご協力、本当にありがとうございました。体育大会を目前に控え、美しい環境で当日を迎えることができます。野球部も練習に専念できます。皆様に感謝申し上げます。(今村・堤)



**「All the main」 体育大会スタート8:40(入場)**

## <お知らせコーナー>

- ①体育大会にご来校の際は、必ず受付にて検温カードを提出願います。
- ②6月4日(土)に予定されていた土曜授業は、7月9日(土)に延期いたします。
- ③5年生は、6月30日(木)・7月1日(金)の1泊2日で、集団宿泊学習(水俣に学ぶ肥後っ子教室)を行う予定です。
- ④7年生は、7月14日(木)・15日(金)の1泊2日で、修学旅行(長崎:平和学習)を行う予定です。

